



Pressemitteilung

Mathias Neumayer gründet MENetatis GmbH

Bergheim / 01.08.2016

Mathias Neumayer, langjähriger Geschäftsführer der AGO Unternehmensgruppe, verließ das Unternehmen Ende April 2016 auf eigenen Wunsch. Mit seinem Ausscheiden gründete er die MENetatis GmbH mit Sitz in Bergheim bei Köln. Die MENetatis ist eine Betreibergesellschaft für die langfristige Anmietung und den Betrieb von Seniorenzentren im gesamten Bundesgebiet. Das Kerngeschäftsfeld bilden die stationäre pflegerische Vollversorgung ebenso wie Wohnangebote mit umfangreichen Serviceleistungen.

Als mittelständisches familiengeführtes Unternehmen entwickelt Neumayer mit der MENetatis eine bewusste Alternative zu großen Betreibergesellschaften. „Es ist mir ein großes Anliegen, die MENetatis nicht in Form eines konzernartigen Gebildes zu führen, sondern kleiner, überschaubarer – dafür aber ganz nah am Menschen,“ betont Neumayer, geschäftsführender Gesellschafter der MENetatis. Die angestrebte Größenordnung der MENetatis beläuft sich auf sechs Häuser. Diese Anzahl ermöglicht der MENetatis einen hohen Standard im Betreuungsangebot aller Häuser.

Ein kontinuierliches und den Strukturen angemessenes Wachstum erreicht die MENetatis durch die Inbetriebnahme neuer und die Übernahme bestehender bzw. sanierungsbedürftiger Häuser. Die moderne bautechnische Umsetzung hat dabei die gleiche Relevanz wie eine funktionierende soziale Infrastruktur. Bei der Planung und Gestaltung der altersgerechten Wohn- und Lebensräume berücksichtigt die MENetatis die Gegebenheiten im jeweiligen Quartier. Das erste Haus eröffnet die MENetatis im Herbst 2017 im hessischen Lich. Das Haus verfügt über 90 stationäre Altenpflegeplätze – ausschließlich in Einzelappartements.

Über Mathias Neumayer: Neumayer leitete die AGO Unternehmensgruppe mit Sitz in Köln als alleinvertretungsberechtigter Geschäftsführer von ihrer Gründung 2002 bis ins Jahr 2016. Innerhalb der 14 Jahre hat Neumayer die AGO Unternehmensgruppe zu einem modernen Sozialunternehmen mit 14, zum Teil mehrgliedrigen, Seniorenzentren und drei ambulanten Pflegediensten entwickelt. Durch seine langjährige Tätigkeit im Bereich sozialer Dienstleistungen verfügt Neumayer über reichlich Erfahrung in der Führung und Entwicklung wegweisender Pflege- und Wohneinrichtungen für ältere Menschen.

Bildunterschrift: Mathias Neumayer, geschäftsführender Gesellschafter der MENetatis GmbH

Firmenkontakt: MENetatis GmbH, Bethlehemer Str. 10, Rathauspassage, 50126 Bergheim, Tel.: 02271 - 56 89 777, Email: m.neumayer@menetatis.de, www.menetatis.de

Pressekontakt: MENetatis GmbH, Dr. des. Kristin Wenzel, presse@menetatis.de

Mathias Neumayer
Geschäftsführender Gesellschafter
der MENetatis GmbH

Bethlehemer Str. 10
Rathauspassage
50126 Bergheim

Tel: 02271 - 56 89 777
Fax: 02271 - 56 89 778
Mobil: 0172 - 42 44 268

info@menetatis.de
www.menetatis.de